

Welt nierentag vom 10. März 2022:

Setzen wir in Hoch-Ybrig gemeinsam ein Zeichen!

Liebe Patient*innen,
Liebe Nierenspender*innen,
Liebe Angehörige,
Liebe Kolleg*innen aus Pflege und Ärzteschaft

Es freut uns sehr, Sie zur Teilnahme an unserem Event vom nächsten Donnerstag, 10. März 2022, im Skigebiet Hoch-Ybrig, einzuladen. Wir wissen, dass es Corona-bedingt extrem kurzfristig ist, aber vielleicht schaffen Sie es doch dabei zu sein.

Der Anlass steht unter dem Leitgedanken **«Eine Niere reicht, um ein Leben zu retten»**. Gemeinsam möchten wir ein Zeichen setzen und der Öffentlichkeit bewusst machen:

- wie wichtig die Niere für den menschlichen Körper ist
- wie man Nierenerkrankungen vorbeugen kann
- was es heisst nierenkrank zu sein
- was eine Nierenspende alles bewirken kann

Zu diesem Zweck wird vor Ort eine grosse Niere aus Schnee gebaut, ausserdem formen wir gemeinsam Eisblöcke zu Nieren. Wie das Eisschnitzen genau funktioniert, wird uns vor Ort ein Eiskünstler zeigen, der Tipps und Tricks gibt für den Umgang mit dem kalten Material. Um unsere Botschaft in die Öffentlichkeit zu tragen, laden wir auch Journalisten zum Event ein. Vielen Dank an all jene, die sich bereit erklärt haben, den Medien für Auskünfte zur Verfügung zu stehen.

Gerne geben wir Ihnen noch folgende organisatorische Informationen:

Veranstaltungsort: **Hoch-Ybrig, Seeblisee**
Eine Gondel fährt alle 15 Minuten (Kosten 19 CHF) und bringt Sie von der Talstation «Hoch-Ybrig Weglosen» (s. Karte) zur Bergstation «Hoch-Ybrig Seebli». Zum Veranstaltungsort beim Seeblisee sind es rund 10 Minuten Fussweg Richtung «Seebliboden».

Veranstaltungsdauer: **13.30 Uhr bis 16.30 Uhr**

Kleidung: Bitte auf warme Kleidung und passendes Schuhwerk achten und Maske mitbringen

Für Rückfragen steht Frau Sanna Kokkonen gerne zur Verfügung: sanna.kokkonen@usz.ch. Falls möglich können Sie Ihr auch kurz Ihr Kommen bestätigen. Weitere Informationen finden Sie ab Di, 8. März auf der Website der Klinik für Nephrologie – Universitätsspital Zürich unter News: <https://www.usz.ch/fachbereich/nephrologie/>

Auch wenn unsere Einladung sehr kurzfristig ist, würden wir uns sehr freuen, wenn Sie daran teilnehmen könnten und so mithelfen, am Welt nierentag auf das wichtige Thema aufmerksam zu machen.

Im Namen des gesamten Organisationsteams,

Thomas Müller
Direktor a.i. der Klinik für Nephrologie
Universitätsspital Zürich

